

Feuerwehr | 07.06.2024 | Nr. 166/24

Wiebke Zweig: Sammelbeschaffung von Fahrzeugen ist ein Erfolg

Gestern hat das Ministerium für Inneres, Kommunales, Wohnen und Sport entschieden, die Sammelbeschaffung von Feuerwehrfahrzeugen fortzusetzen. Dieses Projekt, das zusammen mit dem Landesfeuerwehrverband, den Kommunalen Landesverbänden, der GMSH und der Firma KUBUS durchgeführt wird, bringe seit 2020 erhebliche Vorteile für die Gemeinden in Schleswig-Holstein. Hierzu erklärt die feuerwehrpolitische Sprecherin, Wiebke Zweig:

„Wir begrüßen die Entscheidung sehr. Die Sammelbeschaffung erleichtert den Kauf von Löschgruppenfahrzeugen, Hilfeleistungslöschgruppenfahrzeugen, Tragkraftspritzenfahrzeugen, Wasser- und Einsatzleitwagen,“ erklärt Zweig.

„Dank der Zusammenarbeit konnten hochwertige Fahrzeuge zu günstigeren Preisen erworben werden, was die Kommunen finanziell entlastet und ihnen höhere Zuschüsse sichert. Die Einsparungen von 1,3 Millionen Euro durch die erste Tranche von 41 Fahrzeugen zeigen den Erfolg dieser Initiative. Durch die Standardisierung der Fahrzeuge wird die Zusammenarbeit der Feuerwehren verbessert und die Zukunftsfähigkeit gesichert. Im nächsten Landtag wollen wir an diese Vorteile anknüpfen und eine Vereinfachung für den Bau von Feuerwehrgerätehäusern beschließen.“

Abschließend dankt Zweig der Landesregierung und allen Beteiligten: „Wir danken der Landesregierung und allen Beteiligten für ihr Engagement und die erfolgreiche Umsetzung dieses Projekts.“